

Urgo investit 8 millions à Dijon

Compte Test - 2012-05-24 20:07:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le laboratoire, spécialisé dans les pansements médicaux de cicatrisation et grand public sans ordonnance, construit une nouvelle unité de transposition industrielle sur son site de Chenôve, près de Dijon. L'investissement s'élève à 8 millions d'euros et devrait être opérationnel début 2013. Filiale du groupe VivaSanté, Urgo (307 millions d'euros de chiffre d'affaires, dont 48 % à l'international, 1.626 salariés) y testera la production en série de tous ses nouveaux produits mis au point par son service de R&D. Pharmacies.ma - 24 mai 2012 (Source: phamanetwork)